

EL FÁRO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XIV.—Número 3.984. CEUTA JUEVES 21 DE AGOSTO DE 1947. Precio 50 céntimos

Condolencia por la catástrofe de CADIZ

Telegramas de S. E. el Jefe del Estado y del Alto Comisario, teniente General Varela a S. A. I. el Jalifa

Telegrama de S. E. el Jefe del Estado a S. A. I. el Jalifa.

«Agradézcole muy sinceramente expresiva condolencia Su Alteza Imperial y pueblo marroquí con motivo catástrofe Cádiz.—Salúdale, FRANCISCO FRANCO.

Telegrama de S. E. el Alto Comisario a S. A. I. el Jalifa, Muley Hassan.

«Muy y agradecido a Vuestra Alteza y todo pueblo Cádiz, conmigo recogo con gratitud y cariñoso recuerdo y el de los marroquíes que tanto quiero. Reciba vuestra Alteza el más fuerte abrazo en nombre de los gaditanos y en el mío propio.—VARELA».

Las distintas representaciones consulares de Tánger han testimoniado al ministro de España su sincero pésame por la catástrofe de Cádiz y se han ofrecido incondicionalmente en auxilio de los damnificados.

S. A. la duquesa de Guisa se ha interesado diariamente por la desgracia que aflige a Cádiz.

El Jefe del Estado por tugés telegrafía al Generalísimo Franco, expresándole su pésame : : : : : :

Lisboa, 20.—El Jefe del Estado portugués, mariscal Carmona, al tener conocimiento de la tragedia de Cádiz, telegrafió al Generalísimo Franco, lamentando la catástrofe y dándole el pésame en nombre de la nación portuguesa.

Esta tarde estuvo en la Embajada de España el doctor Jorge Mendoza, del protocolo del Ministerio de Asuntos Exteriores portugués, quien fué recibido por el embajador, don Nicolás Franco. El doctor Mendoza expresó al representante español el sentimiento de pésame del Gobierno portugués por la terrible catástrofe de Cádiz.—EFE.

El «Ejército democrático» griego insiste en sus amenazas contra la Monarquía

Londres, 20.—Según comunicó de Belgrado la agencia yugoslava Tanjug, el Estado Mayor de las guerrillas griegas, que han adoptado el nombre de «Ejército democrático» ha transmitido por radio una proclama en la que insiste en sus ataques y amenazas contra la monarquía.

«La presencia del rey Pablo y de los Glucksburgo, en Grecia —dice la proclama— es ilegal, porque el plebiscito que la trajo fué falsificado y sin valor. El pueblo griego decidirá libremente su régimen de Gobierno y defenderá sus derechos contra toda acción ilegítima o antipopular».—EFE.

Atenas, 20.—Cinco oficiales y más de cien soldados del Ejército regular han perecido en una emboscada tendida por las guerrillas contra un regimiento en la zona de Konitza cerca de la frontera albanesa, según comunican de Yanina.

En los centros militares de Atenas no ha sido desmentida la información pero el Estado Mayor se ha negado a hacer ninguna declaración.

Mientras tanto el primer ministro, Maximos ha desmentido los rumores de que el Gobierno pensaba adoptar medidas especiales contra los guerrilleros en Tracia oriental para proteger a la minoría turca.—EFE.

INESPERADAMENTE Norteamérica decide mantener su Ejército en el Mediterráneo

Esta variación en el programa trazado, supone la suspensión total de las evacuaciones de tropas de la línea Morgan

Liorna, 20. (Urgente). — Las autoridades militares informan hoy, que las tropas americanas que se encuentran en el teatro de guerra del Mediterráneo tendrán que hacer los preparativos para permanecer durante el invierno a lo largo de la «línea Morgan», en la provincia tan disputada de Venetia Julia, así como en las bases de Liorna y en la misma Roma.

Tal información, dada por círculos generalmente bien informados, añade que las tropas americanas que se encuentran en la zona mediterránea han variado sus planes de estancia temporal, siendo ahora ésta indefinida, debido principalmente a la tardanza de Rusia en la ratificación de los tratados de paz. El programa para equipar a las unidades americanas para el invierno ha sorprendido totalmente al mando del Mediterráneo que se encontraba por completo ajeno —dice la United Press— a tener que pasar el invierno en Italia y esperaba con toda seguridad la retirada para fines del verano. Lo más tardar.—EFE.

«Queda paralizada la evacuación de tropas : : : : : Liorna, 20. (Urgente). — Otras noticias relacionadas con la permanencia de las tropas americanas en el Mediterráneo dicen que la fecha que en un principio se había fijado para la retirada era la del uno de abril próximo pasado, basándose en que se le podría dar cumplimiento a los tres meses posteriores de la firma de la ratificación del Tratado de Paz con Italia. La variación del programa supone la suspensión total de las evacuaciones de las tropas de la línea Morgan y de sus bases.

(Pasa a la página 6).

Cádiz vuelve a la normalidad

Quedan restablecidos los servicios de electricidad, agua y teléfonos, así como las comunicaciones ferroviarias

SE CALCULA QUE EL NUMERO DE MUERTOS NO BAJA DE LOS 200 Y EL DE HERIDOS PASA DE 2.000

Ayer fueron enterrados 113 cadáveres identificados, celebrándose ceremonias religiosas con asistencia del ministro de Marina y numerosas autoridades

(Amplias informaciones en las páginas 5 y 6)

Primera relación oficial de víctimas identificadas

Radio Cádiz, en su emisión de las 0.4 minutos de la madrugada, dando mensajes permanentes a toda España, para las personas que tengan familiares en Cádiz, dió lectura a la primera relación OFICIAL, de cadáveres identificados y que es la siguiente:

Gabriel Estella Martorell; Sor Carmen González; María Batista Martínez; Sor Trinidad San Martín; Esteban García Camacho; Sebastián Falcón Benítez; Juan Mencías Cordon; Ansel Hermenegildo; Juan Torres Muñoz; María Teresa Hernández de la Cruz (4 años de edad); Rafael Fernández de la Cruz (8 años); Juana Utera Marín; María Matos Mateos; Rafael Díaz Pérez; Calixto Gutiérrez Rodríguez; José Díaz Mayo; José Larios Caballero (6 meses); Juan Peña Laimé; Encarnación Sabino Jiménez; José Quintano Morera; Caridad Martínez Ortega (esposa del anterior); Modesto Sánchez Flores; Angel Guerrero Rincón; Francisco Frijoles Alvarez; Gabriel Pérez González (secretario Ayuntamiento Chiclana); Rosario Bedoya Mora Figueroa; Fernando Bedoya Mora Figueroa; Francisco López; Práxedes Tozudo; María Dolores Sánchez; José Luis Martínez Morales; Antonio Toscano de Novelles; Elvira Saenz Cabaña; Ana María Asensio González (7 días); An-

tonio Gálvez Pérez; Feliciano Blasco e hijo de 6 días; Francisco Cerezo Rodríguez; María Ríos Coca; Carmen Moncada Barranca e hija Victoria; Josefa Camas Moreno; Antonia Rodríguez Tirado; Lorenzo García Vázquez; José Roldán García; Dolores Archizategui Gómez; María Jiménez Asistron; Manuel Ramírez Soto; Sra. Palacios Blanco; Raimundo Palacios Blanco; José Antonio Martín Pérez; Petronila Pérez Ramírez; Isabel Gálvez Ortega; Ana Ruiz Curado; José Ramón Ruiz Muñoz; Angel Romero; Sor Josefa Saranegui; Antonio González Miran; Francisca Paula Gómez; María Luisa Lasola de Hare; Sibila Marcano; Antonio López Noguera; Antonio Matos Fidalgo; María América Villar (esposa del anterior); Francisca Navas; Matilde Sánchez Moreno (2 años); Luisa Fernández Gil; Juana Chamorro Álvarez; Mercedes Martínez Rodríguez (5 meses); Concepción Linares de la Torre; José Tovar Jiménez; Manuel Velarde Real; José Gómez Alcañil; Francisco Brull Narquez; Agustín Collantes Cantero y José Pérez de Río.

(Esta emisión fué recibida en nuestra Redacción con muchas mas interferencias, habiéndose puesto el mayor cuidado en la recepción de los nombres).

Mensajes de Radio Cádiz sobre el estado de las familias que residen en la capital

Después de dar lectura a la relación de víctimas Radio Cádiz, comenzó a radiar mensajes para toda España y el extranjero, así como para los buques en alta mar y puertos, rogando a cuantos navíos se encontrasen fuera de puerto, que cuando tuviesen contacto con los demás les comunicasen los mensajes que hubiese para buques. Igualmente, la Radio aludida rogó a cuantos españoles escuchasen la emisión, diesen cuenta a los destinatarios de los partes recibidos, los cuales fueron superiores a 4.000.

A continuación, damos los mensajes radiados para Ceuta, Tetuán, Tánger, Larache, Melilla y otras ciudades del Protectorado.

Larache y Tetuán, la familia del capitán Díaz Boch, se encuentra bien; Tetuán: Sargento Juan Torres, su familia bien; Larache: Gertrudis Guerrero, José María Meléndez y familia, bien; CEUTA: los familiares de don Francisco Amiguetti, se encuentran bien; Melilla: la familia de la Sra. de Fernández de Castro, bien; Larache: las familias Santos y Catalán, se encuentran bien; Tánger: la familia de Mainé, bien; Melilla: Alejandro Miguel Sánchez y familia, bien; Melilla: dícese a don Fernando Benedito Millán Astrey, que sus hijos, los señores

de Cazalla Morales e hijos, se encuentran bien; CEUTA: dícese a don Justo Benedito Pérez, en Carros de Combate en Tetuán, que sus hermanos, los señores de Cazalla Morales e hijos, se encuentran bien; Tánger: los familiares de Dolores Ortega, se encuentran bien; CEUTA: los familiares de Antonio Peñalver Castro, bien; CEUTA: familia de José Guerrero, bien; Alcázar: Lucas Ortiz, bien; Tánger: Antonia Vera, bien; Melilla: familia de Antonia Franco, bien; Larache: familia Antonio Ríos, bien; CEUTA: Manuel Pastora, bien; Melilla: coronel médico Domínguez, toda su familia bien; Melilla: el hermano y familia del legionario Antonio Castejón Melgar, bien; CEUTA: se comunica a Alejandro Jiménez Catalán, que Pedro Jiménez Pozo y familia están bien; Villa Nador: Enrique Rodrigo, bien; Larache: familia de don Eduardo García, bien; CEUTA: se notifica a la Sra. viuda de Vaquer que su familia de Cádiz y Sevilla se encuentran bien; Melilla: Manuel Eira, familia de Cataluña, bien; CEUTA: se notifica al señor Castejosa, de la Comandancia de Marina, que toda su familia se encuentra bien; Tánger: familia de doña Salvadora Vera, bien; Tánger, familia de don José Peñalba Coya, bien; Alge-

(Pasa a la página 6).

APOLO

Hoy continúa desde las 5.

ESTRENO de la 2.ª jornada de la gran serie:

La mujer Tigre

Con Allan Lane - Linda Sterling.

2.ª jornada:

MINUTOS DE ANGUSTIA

En esta jornada verá las escenas más emocionantes y escalofriantes de la serie.

Próximamente:

OTRA VEZ MIA

y la gran producción nacional LA PRODIGA

Cine Astoria

JADU

Continúa desde las 5.

Hoy 1.ª jornada:

EL TEMPLO DEL TERROR

De las super serie de 12 episodios dividida en 2 jornadas: LA MUJER TIGRE

Principales intérpretes:

Allan Lane y Linda Sterling.

Sábado próximo:

2.ª y última jornada: LA MUJER TIGRE



SANTORAL DEL DIA

21 de agosto, jueves. Santos Juana Francisca Fremiot de Ghental, fundadora; Privado Ruprelio, obispos; Cuadrato, Ciríaca, Anastasio, Luxorio, Cikelb, Camerino, Bonoso, Maximiano, Basa, mártires; Bernardo, Torameo, abad. Rito doble. Ornamentos blancos.

HORA SANTA

Esta tarde, a las ocho, se celebra en la iglesia de Nuestra Señora de África la Hora Santa de los Jueves Eucarísticos.

IGLESIA DE SAN FRANCISCO

Mañana, 22, los cultos mensuales que se celebran en esta iglesia, en honor de Santa Rita de Casia, tendrán lugar por la mañana a las ocho y treinta, la misa de Comunión general y por la tarde a las ocho, exposición mayor del Santísimo Sacramento, Rosario, ejercicio, bendición y reserva. Son estos cultos para los devotos de la Santa, especialmente.

SANTORAL PARA MAÑANA

22 de agosto, viernes. Santos Timoteo, Siforiano, Hipólito, Atanasio, obispos; Antonino, Marcial, Saturnino, Epitecto, Marcial, Fabriciano, Filiberto, Antúsa, Agatónico, Zótico, Mauro, Gumiferte, mártires. Rito doble de segunda clase. Ornamentos blancos.

COMISION - PRO - INTERESES DE CEUTA

Próximamente se reanudarán las obras del Instituto

Ayer tarde, a las 18 horas en el despacho oficial del Excmo. señor delegado del Gobierno y bajo su presidencia, se reunió la Comisión pro-intereses de Ceuta, con la asistencia de los señores Rojas, Delgado Tagle, Martínez Gatena, Sánchez Blanco, González (D. Remigio), Romero, G. Claudio, Puyoles, Olivencia, y el abogado del Estado, señor Echevarría.

En la reunión que duró hasta las 21 se trataron de varios asuntos de indudable interés; se dió cuenta al pleno del resultado de las gestiones realizadas en Tetuán por los representantes de Ceuta en la Delegación de Economía, sobre el régimen económico y de abastos de Ceuta, hoy pendiente de la resolución de S. E. el Gobernador General, tomándose varios acuerdos que se elevarán a esta superior autoridad. Asimismo, quedó enterada la Comisión del estado de las gestiones que se realizan en la consecución de obras estatales y municipales. Es un hecho que en breve comenzarán las obras de la carretera de la Almadraba al Tarajal, pendiente hoy de los últimos trámites de adjudicación. La continuación de las obras del nuevo Instituto empezarán en breve plazo, para las que se encuentra librada la consignación de un trimestre.

El Ilmo. señor alcalde puso en conocimiento el estado de los ex-

pedientes del Matadero Público y Cárcel del Partido, hoy en trámite muy avanzado.

Se hallan en buen camino los trámites para las obras de construcción de los edificios de la Comandancia de Marina e Intervención de Aduanas.

S. E. el Gobernador General de las Plazas de Soberanía vivamente interesado por los problemas que afectan a Ceuta, resuelve y gestiona la realización de todos los asuntos que en interés de esta población se someten a su consideración y aprobación.

Ayuntamiento de Ceuta

EDICTO DEL ALCALDE DE ESTA CIUDAD

HACE SABER que el Ayuntamiento Pleno en sesión celebrada el día seis del actual, aprobó la ampliación de un Presupuesto extraordinario de gastos e ingresos para la construcción en esta Ciudad, de una Cárcel, de PARTE DE UNA CUANTÍA DE TOTAL DE DOS MILLONES TRESCIENTAS SETENTA Y OCHO MIL PESETAS y que comprendrá una duración de cinco años, a partir del actual de mil novecientos cuarenta y siete y conforme al artículo 300 del Estatuto Municipal, quedando expuestos al público los documentos y expediente de tal presupuesto extraordinario, por término de treinta días hábiles, a contar desde el siguiente de su publicación en el Boletín Oficial de la Provincia de Cádiz. Durante estos quince días y los quince siguientes, podrán formular reclamaciones ante este Ayuntamiento y la Delegación de Hacienda de Cádiz, cuando personas tengan interés en el mismo, conforme al artículo 201 del expresado Estatuto Municipal.

Ceuta, 20 de Agosto de 1947 José Rojas Feigenspan.

Aviso

Necesitando un Cuerpo de este Territorio adquirir prendas de vestuario y equipo de sarado, se anuncia el correspondiente concurso para que aquellos a quien les interese presentar sus proposiciones en sobre lacrado hasta las doce horas del día 15 del próximo Septiembre en la Mayoría del mismo, de cuya residencia se informará solicitando de la Comandancia Militar de Tetuán.

AVISO

Se pone en conocimiento de los almacenistas de té de esta Zona, la obligación que tienen de presentar en esta Delegación en el plazo de ocho días a partir de la fecha del presente Aviso, un parte decenal, expresando las existencias de té que tengan en sus respectivos almacenes, con las altas y bajas que se originen.

Tetuán, 13 de agosto de 1947.

EL DELEGADO.

(Legible.--Rubricado).

Frenes de Juventudes

Campamento de Escolares "General Varela"

Se pone en conocimiento de los Maestros y escolares que han de asistir al Campamento, que la inauguración del mismo, tendrá lugar el próximo domingo 24 del actual, a cuyo efecto deberán encontrarse, debidamente equipados, a las 8 de la mañana de dicho día en el Hogar del Frente de Juventudes los pertenecientes a los grupos escolares, "Lope de Vega", "Solís", "Normal", "Recinto", "Antigua Agila", y escuelas de Villa Jovita, "Santo Tomás de Aquino", "Benzú" y Colegio del Valle. Los pertenecientes a las escuelas "General Sanjurjo", "General Orgaz", "Barriada Española", "Hogar de Nuestra Señora de África", "Hadú", "San Francisco de Asís" y Príncipe Alfonso en el Hogar de Nuestra Señora de África, donde estarán dispuestos los vehículos que han de transportarlos a Talambot, lugar del emplazamiento del Campamento.

El Delegado Local.



VIAJEROS

Ha marchado con dirección a Madrid en uso de permiso, la distinguida señorita María Luisa Martínez Calleja, funcionaria de la Dirección General de Seguridad, afecta a la Secretaría particular de S. E. el delegado gubernativo.

Deseamosla feliz viaje y grata estancia en la capital.

RESTABLECIDO

Se encuentra restablecido de la operación quirúrgica a que fué sometido hace días, el industrial don J. P. Castro, quien por medio de estas líneas, agradece a cuantas personas se interesaron por su salud, la atención tenida.

Nos congratulamos de la mejoría.

A LA PENINSULA

En el vapor correo de ayer, marchó a la Península, acompañado de su distinguida familia, el teniente coronel de Veterinaria Militar, don Valentín Beilinchón, muy querido en esta ciudad, que ha sido destinado a Palma de Mallorca.

Deseamosle un feliz viaje y que tenga mucha suerte en su nuevo destino.

TELEGRAMAS DETENIDOS

En las oficinas de Telégrafos de esta Plaza, y por ser desconocidos sus destinatarios, se encuentran retenidos los siguientes despachos:

De Madrid, para Prudencia Ortega, Gorgues, 2; de Logroño, para José Santos, Jefatura IX C. Ejército; de Madrid, para Antonio Ceballos, Plaza Vieja, 8; de Madrid, para Antonio Merchan, calle Sánchez Vera; de Melilla, para Joaquín Rodríguez, Ramón y Cajal, 9, y de Puerto Real, para Alejandro Jiménez, Trujillo, 15.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fue el 13.

HOY JUEVES 21 Desde las CINCO

ESTRENO de la peliouna típica mexicana, que le hará emocionarse y reir como nunca lo hizo

CAPULLITO DE ALHELI

con la bellísima MARIA ELENA MARQUES y el formidable actor FERNANDO SOLER y el graciosísimo cómico EL CHICOTE

Vicisitudes de una rebelde ruzcherita, indómita y valiente, que se transforma en nieta de un millonario.

LINDAS CANCIONES MEXICANAS! ¡NO DEJE DE VERLA Y OIRLA!

¡ATENCIÓN! La próxima Temporada Cinematográfica 47-48 del Cervantes, será algo apoteósico y triunfal. ¡Sólo se proyectarán películas de calidad!

Los pequeños capitalistas pueden realizar una ventajosa colocación de sus caudales mediante operaciones de máxima garantía como son las rentas vitalicias inmediatas de posible contratación sobre una o más vidas, reversibles a los titulares sobrevivientes, que las percibirán hasta el fallecimiento del último. Pide informes en la Delegación del Instituto Nacional de Previsión.

MONTE DE PIEDAD Y CAJA DE AHORROS DE CEUTA SUBASTA

Se celebrará el día 8 y siguiente, si fuere preciso, del próximo mes de Septiembre de 5 a 7 de la tarde, subasta pública de alhajas ropas y efectos reglamentariamente vendidos y que corresponden a las operaciones de pignoración efectuadas con anterioridad al primero de Febrero del presente año, estando expuestas las referidas prendas, los días 4, 5 y 6 de dicho mes y horas de 5 a 7, de la tarde en las oficinas de la Entidad, calle Isabel Cabral, núm. 9. CEUTA, 16 de Agosto de 1947.

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENEREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tlf. 705

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

LA ESMERALDA

COMPRA: BRILLANTES, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELEFAS MONTE FALANGE E. 6 - CAMOENS, 1 CEUTA

Información del Gobierno

S. E. el delegado del Gobierno recibió en el día de ayer las siguientes visitas:

Don José Santos Vilela; doña María Jesús Moreno Barea; don Yona Benchmel; don Joaquín Guillén Ibáñez; don Andrés Pardosa Pulido; Excmo. general jefe de Intendencia del Ejército de Marruecos, y don Antonio Lermo, industrial.

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-3

FALANGE ESPAÑOLA 11

JABON FAMILIAR "MILUVI" el más espumoso y económico. Tamaño gigante 150 gramos. VENTA EN TODAS PARTES



La grandiosa novillada del 7 de septiembre, en Ceuta

A beneficio de la Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército

Actuarán Ramón Arasa "Fuentes", Manolo González y Ramón Cervera

De nuevo tenemos buen cartel en la Plaza provisional de Toros de Ceuta.

A beneficio de la Asociación de Viudas y Huérfanos de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire, se celebrará una extraordinaria, una magnífica y extraordinaria novillada con picadores, lidiando seis novillos toros de la ganadería de Concha y Sierra, que serán muertos por los novilleros "Fuentes", Manolo González y Ramón Cervera.

Además del fin benéfico que se persigue, tiene otros muchos aficientes esta novillada, destacando, principalmente, el de las figuras que actúan, ya que "Fuentes", es bien conocido de esta afición y de la Zona, que admiraron las faenas cumbres que este magnífico torero les hi-

zo a los novillos de Hidaigo y Miura, el pasado año. "Fuentes" domina con extraordinario aite todos los secretos y suertes del toreo.

Con él, se presenta Manolo González, un nuevo fenómeno del toreo que ha cortado orejas en Madrid, Bilbao, Granada, Barcelona, Valencia, etc., orejas y ha salido tres veces en hombros de la Maestranza de Sevilla.

Y por último Ramón Cervera, artista cabal, que cultiva, en extraño concierto, el lance y la estocada. Valiente y con gran sabiduría, Cervera, como sus otros dos compañeros, arrancará palmas sin cuento a los miles de personas que lleguen hasta el oso taurino ceutí.

Y como un aficiente más, la ganadería que suministra los no-

villos toros, tiene acreditado su prestigio. Concha y Sierra envía a Ceuta verdaderos toros, toros de peso, de presencia, toros que han de merecer el pláceme de todos.

Concretando. Una magnífica novillada que nadie debe perderse.

Aún no ha toreado «Palmita» en Ceuta

La afición local tiene verdaderos deseos de verle

Rafael Palma "Palmita", no ha toreado aún en Ceuta. Y verdaderamente que ello no tiene justificación cuando un joven como éste, siente el arte taurino tan fuertemente y tiene tantísimos deseos de vestir el traje de luces ante esta afición que él tanto quiere y que tanto estima a este novillero que, aunque nacido en Ronda, es un ceutí más.

No es decir por decir, el traer a estas columnas los deseos de los aficionados locales. Nos mueve las continuas peticiones y los requerimientos que, diariamente, nos hacen cuantos han visto actuar a "Palmita" y cuantos conocen el valor que derrocha ante el toro, un valor que se une al arte puro y dominio absoluto.

A nadie más que a la Empresa de Toros de Ceuta, podemos brindar la petición de la afición y de "Palmita". A ella dedicamos estas líneas, haciendo constar que el joven novillero, como homenaje a sus admiradores, como gratitud a cuantos tienen interés por verle, como simpatía a la Empresa, que le brinda la oportunidad de vestir el traje

LA SESION DEL AYUNTAMIENTO

Entre otros importantes acuerdos, a petición del Iltsmo. señor alcalde, se aprobó manifestar el sentimiento por la catástrofe de Cádiz y abrir una suscripción pública, encabezándolo el Ayuntamiento con 5.000 pesetas

A las 19 horas de ayer celebró la Permanente municipal la sesión acostumbrada, bajo la presidencia del Ilmo. señor alcalde, don José Rojas y con asistencia de los tenientes de alcalde, señores Moya, Arizala, Quero, Jiménez y Fernández actuando de secretario, el de la Corporación, señor Meca.

Primeramente se lee una moción del señor alcalde sobre ampliación de aceras en la calle Calvo Sotelo, en la que dice Su Ilustrísima que deben efectuarse las mismas obras en esta calle, que las que se hicieron en la del Generalísimo. Como ya están expropiadas las casas que no guardan línea con la anchura de la calle, es factible derribar éstas y hacer un espléndido paseo en la calle Calvo Sotelo y 18 de Julio. Aprobado por el Pleno, la moción pasa al Arquitecto para que efectúe planos y condiciones.

El presidente de la Comisión 4.ª, sugiere una moción sobre instalación de frigoríficos en el

de luces en Ceuta, no desea percibir remuneración alguna.

"Palmita" desea torear solo y exclusivamente.

¿Vamos a dejarle paso? ¿Podremos verlo torear en Ceuta esta temporada?

Las respuestas no somos nosotros ni los aficionados, quienes podemos darlas.

Mercado, aprobándose la concesión de 500.000 pesetas que entrarán en el presupuesto del año 1948 para tal cosa.

Se aprueban varias devoluciones de arbitrios al señor Weil. Una petición del señor Carnero González, para edificar en terreno situado entre la carretera de Tetuán y Hospital O'Donnell, no es aprobada.

Con referencia a la petición de varios musulmanes para construir un cementerio moro, se aprueba que los tenientes de alcalde señor Moya y Arizala, vean sobre el terreno denominado Pinier (Posición A), la situación de emplazarlo aquí, con arreglo a las disposiciones en vigor.

Se autoriza a doña Fuensanta Cabello para construir locales tienda, así como a doña Trinidad Cabello, para construir vivienda en Villa Jovita. Igualmente se autoriza a D. Marcelino González para construir un piso en la calle Fernández número 7.

Se aprueba la concesión de pasajes gratis a doña Africa Perdomo y doña María Jaén.

Se autorizan diversas concesiones de puestos en el Mercado y variaciones de propietarios.

Se autoriza al funcionario don Pedro del Corral para disfrutar permiso.

El señor Meca, da lectura a la

(Pasa a la página 4).



PLAZA DE TOROS DE CEUTA

El domingo, día 7 de septiembre, y a beneficio de la Asociación de Viudas y Huérfanos de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire

SE CELEBRARA UNA monumental novillada con picadores

Se lidiarán seis magníficos y escogidos toros de la acreditada ganadería de la Sra. viuda de CONCHA Y SIERRA por los «ases» de la novillería,

Ramón Arasa "FUENTES"
MANOLO GONZALEZ

Sombra
25
pesetas

RAMON CERVERA

SOL
15
pesetas

Para más detalles veáanse programas de mano

LOS DEPORTES

LA TRAVESIA CEUTA - MELILLA

Extraordinaria animación entre los piragüistas

Una base principal del éxito de cualquier empresa, radica siempre en la fe puesta en ella. Todos los esfuerzos y afanes de triunfo serían estériles, si con ellos no fuesen parejas la fe y seguridad propia de cada cual.

Estas breves consideraciones filosóficas hemos podido verlas llevadas a la práctica por los muchachos ceutíes que tripularán tres, de las seis embarcaciones que harán la travesía Ceuta-Melilla.

Un entusiasmo indescriptible, reina en todos los componentes de la expedición, y algunos confesaron que sentían correr por sus venas la sangre ardiendo de impaciencia. Todos esperan anhelantes esa mañana luminosa en que las quillas de las piraguas se posarán alegres en las aguas, y las palas rebeltar darán los primeros impulsos, dejando atrás sus inquietos remolinos de espuma y plata.

Hemos hablado con los piragüistas y nos hemos sentido admirados de la fe y alegría que se nota en todas sus manifestaciones.

Encontramos al Sr. Cabilla, presidente del U. A. Ceuti, más satisfecho y orgulloso que nunca. El nos da cuenta de las noticias halagüeñas que trae de Tetuán, donde se observa la misma animación e impaciencia que aquí.

Podemos afirmar que el éxito está asegurado. Bastanos para ello con mirar los rostros de los muchachos expedicionarios: Fe y confianza, junto a un afán juvenil y bravo... ¿qué más...?

Los entrenamientos siguen su curso y se está logrando el máximo rendimiento físico: los cuernos atletas y sanos, se están preparando concienzudamente, ya que la empresa será dura y necesitará las mayores energías de todos y cada cual.

La hora de la salida se acerca. Los piragüistas la esperan con ilusión, mientras los entusiastas organizadores trabajan sin descanso.

Judifé.

¡AFICIONADO!

Con Lolo, Rico, Gil, Bonillo, Torres, Perico, y Pepin,

no basta, con tu aportación ayudas a completar un cuadro de jugadores que con dignidad representen el equipo de tu pueblo.

Anúnciese en EL FARO

Teléfono 7-9-9

GRIPES Y RESFRIADOS

Cafeteronal

Ya es segura la actuación del Valencia en Ceuta

Lo hará el domingo día 31, actuando su cuadro completo de jugadores

La afición local, está de enhorabuena. El Valencia, el equipo de los grandes éxitos, llegará a Ceuta, dispuesto a contender con nuestros muchachos el próximo día 31, domingo éste del que la afición guardará gratos recuerdos.

La noticia tiene ya un carácter de veracidad que no deja lugar a dudas, ya que nos viene de quienes han estado al habla con la directiva del equipo de Levante, y han recibido el ofrecimiento, juntamente con noticias de estar dispuestos los valencianos a actuar en Ceuta con gran alegría, pues tienen enormes deseos de presentarse ante la afición ceuti, a la que esperan agradar, cosa que no queremos poner en dudas, ya que si ellos se emplean — como es de esperar — y nuestros chicos hacen una de esas múltiples tardes de glorias para el Ceuta y Ceuta, el encuentro revestirá caracteres de Campeonato.

Así, pues, ya lo saben todos. Un Ceuta-Valencia para el domingo 31, nos prepara el Club titular, al que hemos de felicitar por haberse llevado a feliz término las gestiones.

Y, como es natural, la visita del Valencia, será estupendamente acogida. Por lo pronto — estas son las primeras noticias que nos llegan — la colonia valenciana le prepara un homenaje, dándole un vino de honor, al que asistirán todos los miembros que en la Ciudad tienen relación con el deporte.

Estas son las primeras noticias que podemos adelantar a los lectores. Dentro de breves

días, iremos dando más información que, suponemos, será bien acogido, ya que la visita del Valencia ha despertado gran animación en Ceuta.

El Redactor suplente.



CUIDE SU HERMOSURA

Puede ser siempre joven y bonita (POR QUE NO. VAMOS A VER?)

Un poquito de CREMA DE VITAMINAS INTEA, por las noches y un suave masaje por la mañana, con JUGO DE LOTO, delicioso líquido especial para poner mate el cutis... ese es mi secreto y el de tantas bellas mujeres que gustan e interesan...

CREMA DE VITAMINAS INTEA

es lo más moderno y eficaz para alimentar y rejuvenecer las células de la epidermis. La Ciencia ayuda a la belleza... CONSERVE usted el cutis de la primera juventud.

Si desea un folleto escriba a INTEA - Apartado 82 SANTANDER

EN BUENAS PERFUMERIAS



DIRECTOR TÉCNICO DE FABRICACIÓN: 21 BELTRAN - FARMACÉUTICO

¡AFICIONADO!

QUE NO FAITE TU DONATIVO

en la SOCIEDAD DEPORTIVA CEUTA, para que pueda formar el equipo potente que necesita, con aspiraciones al

RETORNO A LA SEGUNDA DIVISION

Instituto Nacional de Enseñanza Media «Hispano-Marroquí» de Ceuta

Hasta el 30 del presente mes, se admitirán en la Secretaría de este Centro la matrícula para ingreso al Bachillerato e igualmente la de aquellos alumnos que deseen examinarse por enseñanza No Oficial No Colegiada (Libre).

Ceuta, agosto de 1947.

LA DIRECCION.

¡AFICIONADO!!

Si quieres que deportivamente el nombre de

CEUTA

sea respetado no dejes de hacer tu

APORTACION

ni inscribirte en la lista de asociados.

Anuncios breves

Compras y ventas

VENDESE bicicleta caballero marca "Jeugeot". Razón: Brull, 1.

VENDO casa, Patio Centenero, Llano la Palmera, llave en mano. Razón: Espíritu Santo, 12, precio económico.

Varios

ARTICULOS para regalos, casa y cocina, gran surtido. Ferreteria "El Aguila". Falange Española, 72.

NECESITASE oficial niquelador. Comercial Maza, F. Española, 43. Ceuta.

LA LINEA DE LA CONCEPCION

BODA

En el templo parroquial de la Inmaculada magníficamente adornado con flores blancas y alumbrado con profusión de luces, se celebró el enlace matrimonial de la bellísima señorita Flor de Lys D'Amato con el distinguido joven gibraltareño, don Fernando Devincenzi.

A los acordes de una marcha nupcial hicieron su entrada en el templo los novios. El, con su madrina, doña Rosina D'Amato de Vagallo, y ella, que lucía un precioso traje de ceremonia color verde mar con adornos de cabeza de tul y flores, del brazo de su padre y padrino, don Biagio D'Amato.

Bendijo la unión el arzobispo metropolitano de Malta, monseñor Michael Gonzi, dirigiendo seguidamente una plática a los contrayentes.

Firmaron como testigos: por parte de la novia, don José Paul Vasallo, catedrático de la Universidad de Malta; don Jaime Ramagge y don Diego Campoy y por parte del contrayente, don Víctor García, comisario de Policía y don Leopoldo Pérez, diputado provincial.

Terminado el acto, los numerosos invitados se trasladaron a la residencia del padre de la novia donde se sirvió un espléndido "lunch" seguido de baile.

El jardín del chalet había sido profusamente iluminado de luces de colores presentando un aspecto precioso y se formaron tertulias y reuniones que duraron hasta la madrugada.

Asistieron a la boda lo más selecto de Gibraltar y La Línea y de entre tantos nombres citaremos los siguientes: arzobispo de Malta, monseñor Michael Gonzi; general don José Sotelo, jefe de la 2ª División; párroco de la Inmaculada, don Joaquín Andradas; Rvd. Padres Grech y Azopardo; el escritor don José Carlos de Luna; alcalde don Lutgardo Macías; teniente coronel del Ejército inglés, don Roberto Capurro; vice cónsul de España en Gibraltar, don Leopoldo Yome; comandante militar, don Marjano Quintana; ayudante de Marina, don

Rodrigo Babio; el pintor don José Cruz Herrera; don Federico Peire; don Horacio Soler y los escritores ingleses Cavendish Norton y Harold Wail.

El señor D'Amato, con motivo del acontecimiento, entregó al señor alcalde diez mil pesetas para que fueran distribuidas entre los pobres de la localidad.

El nuevo matrimonio, que fijará su residencia en La Línea, ha salido en viaje de bodas por diversas capitales de España y Portugal.

NOKOMIS.

De la sesión del Ayuntamiento

(Viene de la página 3).

nueva corrida de escoba del personal veterinario municipal haciendo, asimismo, una petición — que es aprobada — para que se oficie a Madrid en el sentido de que las 3 plazas vacantes de profesores veterinarios no se efectúe el concurso en la capital y sí en Ceuta.

Se aprueban varias valoraciones efectuadas por el señor arquitecto, una de ellas, de la calle Calvo Sotelo, números 12, 14 y 16.

Se da lectura a varias peticiones gratificables que son atendidas.

Se lee un telegrama del señor alcalde dirigido al de Cádiz y concebido en los siguientes términos:

"En nombre propio y en el de la Corporación que presido, le expreso nuestro más profundo pesar por catástrofe que cubre de luto esa ciudad. Punto. Ceuta por medio de su Corporación Municipal, se ofrece incondicionalmente a esa Alcaldía, Saldade. José Rojas, alcalde."

Al leerse el anterior telegrama, el señor Rojas dice con gesto en acto el sentimiento de la Corporación por la catástrofe de Cádiz, y se abra una suscripción pública en beneficio de aquella ciudad, que el Ayuntamiento en cabeza con 5.000 pesetas.

En ruego y preguntas, el señor Moya, solicita noticias sobre la marcha del Sanatorio Antituberculoso de Ceuta, diciéndose que las obras están muy adelantadas y que inmediatamente que se terminen, los equipos sanitarios estarán en Ceuta, habiendo alguna dificultad para suministrar las camas, pero que se espera que se solucionará esta cuestión.

El señor alcalde dice que tiene noticias de Madrid, en las que se le informa de que los planes para el nuevo Matadero están ya ultimados y que se enviarán en breve.

El señor Arzila, en nombre de la Obra Sindical de Educación y Descanso ofrece el Grupo Artístico de esta Obra para dar una función, con objeto de recaudar fondos con destino a los damnificados de Cádiz.

Es aceptada la proposición dándose por terminada, seguidamente, la sesión.

SELLOS DE CAUCHO

CONFECCIONADOS EN NUESTROS TALLERES

Entrega inmediata

ENCARGOS DURANTE TODO EL DIA EN

Imprenta FARO

Millán Astray, 7

¡AFICIONADO!

si no figuras en la lista de socios,

HAZ PRONTO TU INSCRIPCION

Así faltará uno menos para los MIL que necesita para su desenvolvimiento

¡AFICIONADO!

1.000 SOCIOS

necesita la SOCIEDAD DEPORTIVA CEUTA, que no falte tu nombre entre ellos, y habrás cumplido con tu deber

Anúnciese en EL FARO

El pueblo gaditano reacciona con elevado espíritu **ULTIMAS NOTICIAS DE CADIZ**

Extraordinaria abnegación de las fuerzas de salvamento y auxilio

Pilar Primo de Rivera moviliza los servicios de la Sección Femenina en favor de los damnificados

(Viene de la página 5).
sado un período de... a
e sgracia y, en aut... y fe-
rrocarril sale en numerosas
s nas que al... familias ve-
aneando en Cádiz.

El administrador provincial del Movimiento, ha marchado para procurar ayuda a las personas humildes, especialmente a los productores de Jaén que pasaban unos días en el Albergue de Educación y Descanso instalado en la playa de Cádiz, y a los que efortunadamente nada les ha ocurrido.

El presidente de la Diputación, que ejerce las funciones de gobernador interino, se puso al habla con el gobernador de Cádiz, ofreciéndole todo género de ayuda.—CIFRA.

El pueblo de Cádiz reacciona con elevado espíritu
Sevilla, 20.—Cuanto se diga de la abnegación con que se trabajó en Cádiz por las fuerzas de salvamento y auxilio es pálido ante la realidad, ha expresado el presidente de la Diputación a nuestro corresponsal.

El presidente de la Diputación estuvo en Cádiz cooperando desde los primeros momentos con las autoridades gaditanas. El pueblo de Cádiz, dentro de la dolorosa magnitud del suceso, va reaccionando con elevado espíritu y sabe que tiene tras de sí en estas horas de prueba todos los auxilios que le son necesarios.—CIFRA.

Entierro de la familia Marcano y la señorita Alderoa : : : : :
Cádiz, 20.—Esta tarde se ha efectuado el entierro de doña Victoriana Marcano y cuatro hijas, víctimas de la catástrofe de Cádiz.

También ha sido inhumado el cadáver de la señorita María Alderoa, que se encontraba pasando una temporada en Cádiz con la familia Marcano, y la sirvienta Rosa del Rincón. Al acto del entierro asistieron numerosas personas.—CIFRA.

Pilar Primo de Rivera atiende la ayuda de la Sección Femenina : : : : :
Madrid, 20.—La delegada nacional de la Sección Femenina, Pilar Primo de Rivera, ha cursado orden a todas las provincias andaluzas para que ofrezcan a la Sanidad del Estado el Cuerpo de enfermeras de FET y de las JONS, así como donantes de sangre, en caso de que fueran necesarios sus servicios.

Asimismo ha cursado órdenes a todas las provincias para que trabajen en la recogida de ropas, que sirvan de socorro inmediato a los damnificados. Todas las delegadas provinciales han enviado telegramas a la delegación de Cádiz, ofreciendo los servicios de las respectivas delegaciones para toda clase de ayuda, poniendo de manifiesto la íntima colaboración de la Sección Femenina de toda España.

Por su parte, la delegada provincial de la S. F. de Cádiz ofreció los servicios de la organización a las autoridades provinciales. El Cuerpo de enfermeras que do a las órdenes de la Sanidad del Estado, empezando inmediatamente a prestar sus servicios. Asimismo, las camaradas de la Sección Femenina trabajaron en colaboración con Auxilio Social en los comedores y montaje de los mismos, reparto de víveres, etc.—CIFRA.

El Colegio Salesiano de Málaga ofrece alojamiento a los niños gaditanos : : : : :
Málaga, 20.—El director del Colegio Salesiano de Málaga se ha ofrecido al de Cádiz para alojar en este Centro a los niños

que hagan falta, con motivo del trágico suceso ocurrido en la capital gaditana.

En diversas iglesias de Málaga se dirán funerales por el alma de las víctimas de la catástrofe.—CIFRA.

MENSAJES DE RADIO CADIZ

(Viene de la primera).
ciras: hijos y familiares de doña Lucía Castro, bien; La Línea: Pedro Rivas, Paquito e Isabel, bien; La Línea: familiares de doña María Gracias, sin novedad; Algeciras: Luis Corona y familiares, bien; Algeciras: familia de Juan Panas, bien; La Línea: para Encarnación Torroba, todos sus familiares bien; Algeciras: Ana Harillo Palmero, su nieto y familia, bien; San Roque: Fuentes y familia, bien; La Línea y San Roque: familia de Antonio Canavilla toda bien; Larache: para don Juan Díaz, su familia, bien; CEUTA: Antonio Gamboa, familias de Granado y Vallejillo, bien; Larache y CEUTA: Euge-

nio Pous y Santiago Royiraita, sus familias bien; Melilla: familia de Francisco Pérez Lorente, bien; Tetuán: familia del sargento López Cordero, bien; Algeciras: María Antequera Lara, su familia bien; CEUTA: Pino y familia bien; Algeciras: familia de López Domínguez, sin novedad; CEUTA, familias de Isabel Soria, bien; CEUTA, a José López Redondo se comuniqué que doña Dolores Bermúdez Redondo, se encuentra en.

(A la hora de cerrar nuestra edición, continúa Radio Cádiz, dando más mensajes diciendo que diariamente a la 1 de la madrugada, efectuará el mismo servicio).

**¡Un estreno típico mexicano!
¡Intriga, emoción y mucha risa!
¡Lindas canciones mexicanas!
MARIA ELENA MARQUES
en un dinámico papel de rancherita rebelde y voluntariosa
FERNANDO SOLER
superando su actuación de "Al son de la marimba" y demás éxitos
EL CHICOTE
produciendo, como siempre, torrentes de carcajadas con sus dichos y ocurrencias
¡UNA PELICULA QUE LE EMOCIONARA Y LE HARA REIR...!!**

HOY



FERNANDO SOLER
MARIA ELENA MARQUES * ABEL SALAZAR, EL CHICOTE
CAPULLITO
DIRECCION: ALNELI
FERNANDO SOLER

TEATRO CERVANTES
CEUTA

Anoche, en el Ayuntamiento, celebraron una importante reunión las autoridades

Estuvieron presentes el ministro de Marina, el Alto Comisario y el Capitán general de la Región

Importante reunión de autoridades en el Ayuntamiento : : : : :
Cádiz, 20.—En el Ayuntamiento se ha celebrado esta noche una importante reunión de autoridades y fuerzas vivas de la capital para tratar de asuntos relacionados con la situación en que quedó la ciudad. Presidió el ministro de Marina y asistieron el Alto Comisario de España en Marruecos y el capitán general de la segunda región, general Rada, que ha venido desde el norte de España, donde se encontraba, al enterarse de la catástrofe.—CIFRA.

Hallazgo de los últimos cadáveres en los chalets
Cádiz, 20.—Durante toda la tarde han continuado los trabajos de desescombro en las casas de la barriada de San Severiano.

Ha sido encontrado el cadáver del comerciante Justiniano Palacios, que habitaba en un chalet frente al Sanatorio "Madre de Dios", en que encontró la muerte juntamente con su esposa y sus tres hijos. Era el último cadáver de los que allí quedaban.

También han sido extraídos los cadáveres de dos señoritas que habían ido de visita a esta misma casa y una de ellas se llama Elvira Saez Anovas, de Madrid. Era funcionaria del Instituto Nacional de Previsión en la capital de España.

Los cadáveres de ambas fueron trasladados al depósito del cementerio y serán enterrados mañana.

Todos los productores que estaban pasando el verano en las piscina Playa por cuenta de los Sindicatos y que pertenecían a

Inesperadamente Norteamérica decide mantener su Ejército en el Mediterráneo

(Viene de la primera).

La División 88 de Infantería seguirá, pues, prestando servicios de policía en la zona aliada de la frontera italo yugoslava. La zona de Roma continuará siendo sitio de descanso para las tropas y centro de enlace entre el mando americano y los funcionarios y militares italianos.—EFE.

En el Mediterráneo : : : : :
Liorna, 20. Los efectivos exactos de las tropas norteamericanas en el Mediterráneo se calculan aproximadamente en veinte mil hombres, dice la United Press. Las fuerzas británicas, por su parte, se calculan en treinta mil hombre.

La División 88 que guarnece el territorio de Trieste, tiene en la actualidad unos ocho mil hombres solamente, número apenas suficiente para asegurar la labor de policía a lo largo de la línea Morgan, cuya extensión es de unos 160 kilómetros. Las autoridades militares estiman que esos efectivos de Trieste no serán bastantes en el caso de que se produzcan desórdenes de importancia en la disputada zona.—EFE.

varias provincias han evacuado la residencia que será habilitada por orden de la Jefatura del Sindicato para alojar a las familias que han quedado sin hogar y a las que se facilitarán medios económicos y comida gratuitamente.

El número de heridos hospitalizados graves es de 250 y el de asistidos en total desde la iniciación de la catástrofe hasta hoy es elevado. Añade la nota que se careció de suero antitéptico suficiente para atender a tal cantidad de heridos pero que se ha recibido ya el necesario y se advierte a todos los heridos que pueden solicitar la asistencia de un médico para que les sea inyectado el suero inmediatamente.—CIFRA.

Un teniente coronel y un abogado del Estado, heridos de gravedad : : : : :
Cádiz, 20.—Entre los heridos de alguna importancia figuran el teniente coronel Juan María Muro, de Artillería, que sufre una extensa herida en la cabeza.

Otro de los heridos de importancia es don Félix Bragado, abogado del Estado, que sufre una herida en el cuello, cerca de la yugular, pero que parece que no es de mucha gravedad.—CIFRA.

Bevin, Spaak y Molotov, saldrán el 4 de septiembre para Estados Unidos

—OO—

Londres, 20.—Se espera la llegada del ministro de Relaciones Exteriores soviético Molotov, para el próximo mes de septiembre, quien acompañado de una delegación rusa integrada por cuarenta o cincuenta miembros, saldrá de Moscú por vía aérea para dirigirse al aeródromo de Burn, próximo a Bournemouth, desde allí marchará a Southampton, donde embarcará para los Estados Unidos con el fin de asistir a la Asamblea general de la Organización de las Naciones Unidas el día 16 de septiembre.

El secretario del Foreign Office, Ernest Bevin; el primer ministro belga y ministro de Asuntos Exteriores, Spaak, y el ministro de Relaciones Exteriores soviético, Molotov, saldrán el día 4 de septiembre para los Estados Unidos en el "Queen Mary".

A fines de este mes saldrá una delegación británica.

Molotov ocupará en el "Queen Mary" una serie de camarotes, análoga a la que ocupó en el "Queen Elizabeth" el pasado año.

Un número de detectives de Scotland Yard y una unidad motorizada de la Policía de Hampshire escoltarán a la delegación soviética desde el aeródromo de Hurn a Southampton.

Tres mil personas saldrán de Europa para asistir a la Asamblea general de la ONU. La mayoría irá a bordo de transatlánticos británicos.

Aún no ha sido anunciado nada acerca de la delegación francesa.—EFE.